

L'essentiel sur la construction des 4 intentions de la PU

Prière universelle du 6e dimanche du Temps ordinaire, 12 février 2023 (A)

saintemariedespeuples.org/priere-universelle-du-6e-dimanche-du-temps-ordinaire-12-fevrier-2023-a/

Bertrand de Kersabiec

6 février 2023

1ère intention:

Prions pour l'Église : qu'assisté de l'Esprit Saint, le peuple des baptisés demeure fidèle aux commandements de Dieu et puisse témoigner de la sagesse et de la bonté du Créateur pour l'humanité.
Seigneur, nous te prions.

2ème intention:

En cette journée mondiale de la santé, prions pour les adultes et les enfants fragilisés par la maladie, la solitude et l'abandon : qu'ils se laissent toucher par le Christ venu guérir l'homme tout entier, âme et corps.
Prions pour les responsables de la société civile et des institutions sanitaires, afin que le droit fondamental à la santé et à la vie pour tous soit vraiment reconnu dans notre pays.
Seigneur, nous te prions.

3ème intention:

Prions pour les fiancés et les couples qui ont commencé un parcours de préparation au mariage dans notre diocèse d'Eure-et-Loir : qu'à l'occasion de la fête prochaine de la Saint-Valentin, ils reçoivent les commandements évangéliques comme un chemin de bonheur et de sainteté pour leur foyer.
Seigneur, nous te prions.

4ème intention:

Prions pour notre paroisse : qu'animés du désir d'annoncer le royaume des cieux dès ici-bas, nous formions de plus en plus une communauté de foi, de fraternité et d'accueil envers les démunis.
Seigneur, nous te prions.

Préparation de Bertrand

Texte qui fait écho aux lectures du dimanche : invitation à observer les commandements de Dieu, à proclamer sa sagesse et reconnaître sa bonté pour son serviteur.

Texte qui porte sur la Journée mondiale de la santé : nous prions pour les malades, mais aussi pour les dirigeants et les responsables des institutions sanitaires en France. Il s'agit aussi de rappeler dans notre prière que le droit à la santé et à la vie sont des droits fondamentaux de la personne.

Texte relatif à la préparation au mariage engagée dans le diocèse.
Ce dimanche, plusieurs couples en préparation de mariage étaient réunis à la messe de St-Hilaire.

Texte qui fait écho à l'évangile de ce dimanche (le désir du royaume des Cieux) + reprise de **l'intention de prière du Saint-Père pour le mois** (former une communauté de foi, de fraternité et d'accueil pour les plus démunis).